

SAINT-MAXIMIN

Vivre à Saint-Maximin ouvre ses portes à de nouveaux bénévoles



À la table, de gauche à droite : Thierry Nesme, Louis Paquet, Christophe Denolly et Yves Coquet.

L'association Vivre à Saint-Maximin a tenu son assemblée générale en présence de la première adjointe au maire, Véronique Juste-Lapied, ce dimanche 25 janvier.

Le rapport moral du président, Louis Paquet, a fait état de 11 adhérents : 7 membres fondateurs (contre 14 en 2003 lorsque les sapeurs-pompiers de Saint-Maximin avaient décidé de créer une association pour proposer des animations), trois membres actifs et un membre d'honneur, René Pois-Pompée, ancien maire de Saint-Maximin.

Louis Paquet a listé les festivités programmées en 2026, qui reprennent celles de 2025 : le passage du char de la fête des mères le 31 mai, le repas cochon farci et pommes grenaille le 13 juin (qui remplacera la traditionnelle cuisse de bœuf), et peut-être la buvette et le repas du concours de pétanque communal de septembre si le nouveau conseil municipal le maintient, et le repas cassoulet.

Le bilan financier était positif, avec un achat particulier cette année de gobelets à bière pour le concours de pétanque et de couteaux à viande pour le repas cuisse de bœuf.

Dans les perspectives 2026, les membres de Vivre à Saint-Maximin recherchent des bénévoles pour que cette association puisse continuer à proposer des animations et des sorties.

Plus particulièrement, Gérald Nardin, le dernier sapeur-pompier de l'association encore actif, intégré à la caserne de Pontcharra lors du regroupement, et le petit-fils de Charlot Poulet, un

des créateurs de la tradition du défilé du char de la fête des mères, recherchent des musiciens bénévoles pour animer la tournée dans les hameaux de Saint-Maximin. Il a par ailleurs rappelé les festivités que les sapeurs-pompiers de Saint-Maximin organisaient, dont le bal des pompiers.

Tous se sont alors mis à raconter l'époque où la salle Marie-Louise n'existait pas encore et où il y avait pourtant beaucoup de monde pour participer aux animations.

Le bureau de l'association ne change pas : Louis Paquet président, Christophe Denolly vice-président, Yves Coquet secrétaire, et Thierry Nesme trésorier.